

Monsieur Keith W. MacLellan, âgé de 61 ans et originaire de Montréal (Québec), est nommé Ambassadeur en Jordanie.

Monsieur MacLellan (Maîtrise ès arts, Université McGill; Université d'Oxford) est venu au ministère des Affaires extérieures du secteur privé et a été affecté depuis 1952 à Berne, à Los Angeles, à Rome, à Londres et à Bruxelles. Il a été Commissaire auprès de la Commission internationale pour la surveillance et le contrôle (CISC) au Laos (1965-1966), Ambassadeur au Pakistan et en Afghanistan (1974-1977) et Ambassadeur en Yougoslavie et en Bulgarie (1977-1979). Il occupait depuis 1979 le poste de Directeur général du Bureau de l'évaluation et de la vérification interne à l'Administration centrale. Monsieur MacLellan inaugure cette Ambassade en automne.

* * * * *

Monsieur Richard McKinnon, âgé de 48 ans et originaire de St-Raymond (Québec), est nommé Consul général à Marseille.

Monsieur McKinnon est diplômé de l'Université Laval (B.A. 1954, LL.L 1957) et a obtenu un certificat en études internationales du London School of Economics and Political Science en 1960. Il est entré au ministère des Affaires extérieures en 1960. Il a été affecté à Varsovie, à Genève et à Paris. A Ottawa, il a occupé diverses fonctions à l'Administration centrale et au Conseil privé. De 1969 à 1973, il a été détaché auprès de l'Agence de coopération culturelle et technique. Depuis 1977, il est Représentant adjoint du Canada auprès de l'Organisation des Nations unies à Genève. Monsieur McKinnon remplace Monsieur André Potvin qui revient à Ottawa.

* * * * *

Monsieur Jacques S. Roy, âgé de 47 ans et originaire de Sainte-Anne-des-Monts (Québec), est nommé Ministre à l'Ambassade du Canada à Washington, D.C.

Monsieur Roy (Bachelier ès arts et licencié en droit de l'Université Laval) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1960. Il a été affecté à Prague et à La Havane ainsi que comme Représentant permanent adjoint et Ministre-conseiller auprès du Conseil de l'Atlantique Nord à Bruxelles. De retour à Ottawa en 1975, il a occupé plusieurs postes dont ceux de Secrétaire adjoint du Cabinet du Bureau du Conseil privé et d'Adjoint du Premier ministre pour les relations internationales.